

JURNALIS

Setelah Diklat, RMM Langsung ke Luwu Bersama Volunteer Baru untuk Salurkan Bantuan ke Korban Bencana

Subhan Riyadi - MAKASSAR.JURNALIS.ID

Jun 3, 2024 - 16:05



MAKASSAR - Setelah sukses melaksanakan DIR (Diklat Volunteer) yang ke-4, Relawan Milenial Makassar atau yang biasa disebut RMM tancap gas menuju Kabupaten Luwu untuk menyalurkan bantuan kepada korban bencana.

Diketahui, diklat volunteer adalah kegiatan rutin tahunan yang dilaksanakan oleh

Relawan Milenial Makassar atau RMM untuk mencari kader baru.

Diklat volunteer dibuka oleh Dr. Arief Rosyid Hasan yang merupakan mantan Komisaris Independent BSI dan ditutup dengan kehadiran Anggota DPRD Sulsel, Andi Anwar Purnomo.

Menurut ARH, akronim akrab Arief Rosyid Hasan, dalam sambutannya mengatakan bahwa ketika teman-teman sudah berada di lingkungan yang tepat, teman-teman juga harus menularkan kebaikan dari lingkungan itu.

Sedangkan Andi Anwar Purnomo mengucapkan selamat datang di keluarga RMM untuk para volunteer baru.

"Mari bersama-sama mengumpulkan amal jariah dengan mengabdikan diri di RMM," tutup Andi Anwar Purnomo yang akrab dipanggil Andi Aan.

Pada kesempatan itu, turut memberikan materi di antaranya, Kabid 1 BPBD Kota Makassar Ahmad Ismunandar, Kasubag Protokoler Walikota Makassar yaitu Muhammad Fahmi, M. Fauzan Sekretaris Pemuda Muhammadiyah Kota Makassar, Baznas Kota Makassar yang diwakili Asrijal Syahrudin, Ika Amalia yg merupakan guru SMK Negeri 17 Makassar, Zhuchri Kasman Founder dari Ekskul Dokcil, Andi Sada Potto yang merupakan bendahara umum RMM dan Zizi Rachman (Alumni Diklat RMM Batch 3) yang memberikan materi bahasa isyarat.

Setelah diklat, keesokan harinya RMM langsung membawa volunteer baru menuju Kabupaten Luwu untuk membawa bantuan peralatan makan, mandi, perlengkapan shalat, pakaian layak pakai dan perlengkapan ibadah kepada korban banjir dan longsor di Desa Kaili.

Bantuan tersebut diserahkan volunteer RMM bersama Ketua Umum RMM, Ali Fauzi Mahmuda yang disupport PT. Ceria Nugraha Indotama, PT. Pagala Nusantara, Aksi Insan Relawan Indonesia, Aksi Untuk Rasa Siaga (Aukurasi) dan dikoordinir oleh ketua Diklat Volunteer 4, M. Aslam Shawad.